

Montevideo, 13 de mayo de 2023

Enfermedad por virus Chikungunya en Montevideo

Se informa a la población que en las últimas horas se confirmó un caso de enfermedad por virus Chikungunya en una persona sin antecedentes de viaje residente en Montevideo, que cursó la enfermedad en forma ambulatoria y con buena evolución. En respuesta a este hallazgo, se han intensificado las acciones de vigilancia y control según protocolo.

Tal como se ha comunicado, Uruguay registró en los últimos años un número variable de casos importados de esta enfermedad, habiéndose identificado casos autóctonos en el departamento de Paysandú en el pasado mes de abril.

Se recuerda a la población extremar las medidas de prevención para evitar enfermarse por este virus y otros virus transmitidos por el mosquito *Aedes aegypti*.

En el siguiente enlace se puede encontrar más información sobre la enfermedad y sus medidas de prevención:

<https://www.gub.uy/ministerio-salud-publica/comunicacion/noticias/preguntas-frecuentes-informacion-sobre-chikungunya>